



MODELISTES CLUB DE SELESTAT

SELESTAT INTERNATIONAL F3P MASTER

FAI International Open competition

21 & 22 November 2026

	INFORMATIONS (FR)	INFORMATION (EN)
Organisateur / Organizer	Modélistes Club de Sélestat (MCS)	Modélistes Club de Sélestat (MCS)
Lieu de la compétition / Competition Venue	Centre sportif intercommunal de Sélestat (CSI) 6 avenue Adrien Zeller 67600 Sélestat France	Sélestat Intermunicipal Sports Centre (CSI) 6 Avenue Adrien Zeller 67600 Sélestat France
Directeur de compétition / Contest Director	Delphine Andris	Delphine Andris
Jury international / International Jury	A définir	To be defined
Juges internationaux / International Judges	<i>F3P-A et F3P-AFM:</i> Patrick BOUARD FRA Carsten BUSCH GER Denis MONOT FRA Martin WRCHLAWSKY GER Felix ZUND SUI <i>AA et Nationale A :</i> Gino Salvatore FRA Monique Dolzan FRA José Genser FRA	<i>F3P-A and F3P-AFM:</i> Patrick BOUARD FRA Carsten BUSCH GER Denis MONOT FRA Martin WRCHLAWSKY GER Felix ZUND SUI <i>AA et Nationale A :</i> Gino Salvatore FRA Monique Dolzan FRA José Genser FRA
Catégories / Classes	F3P-A F3P-AA F3P-AFM F3P Nationale A	F3P-A F3P-AA F3P-AFM F3P Nationale A
Inscriptions / Registration	Sur le site : www.sifm-f3p.com F3P-AP et F3P-AFM : ouverture le 1er septembre 2026 AA-27 et Nationale A : ouverture le 1er octobre 2026	On the website: www.sifm-f3p.com F3P-AP and F3P-AFM: registration opens on 1 September 2026 AA-27 and Nationale A: registration opens on 1 October 2026
Date limite d'inscription / Registration Deadline	8 novembre 2026	8 November 2026
Programme de la compétition / Competition Schedule	Programme provisoire de la compétition : https://sifm-f3p.com/fr/programme (www.sifm-f3p.com)	Provisional competition schedule: https://sifm-f3p.com/en/programme (www.sifm-f3p.com)
Droit de participation / Eligibility	Pour être admis à participer, chaque pilote doit être titulaire d'une licence sportive FAI 2026 valide, conformément au règlement de la FAI. La licence sportive ne sera considérée comme valide que si son titulaire figure dans la base de données des licences sportives FAI. Pour la catégorie nationale A, uniquement une licence fédérale du pays d'origine du compétiteur est nécessaire	To be eligible to compete, each pilot must hold a valid 2026 FAI Sporting Licence in accordance with FAI regulations. The licence will only be considered valid if its holder is listed in the FAI Sporting Licence database. For the National A category, only a valid federation licence from the competitor's home country is required.



MODELISTES CLUB DE SELESTAT

	INFORMATIONS (FR)	INFORMATION (EN)
Règlement de la compétition / Competition Rules	CODE SPORTIF pour les programmes F3P AP-27, AF-27, AA-27 et F3P-AFM RÈGLEMENT FÉDÉRAL pour la catégorie Nationale A Cette compétition est enregistrée en tant que compétition FAI « International Open ».	SPORTING CODE for F3P schedules AP-27, AF-27, AA-27 and F3P-AFM FRENCH FEDERAL REGULATIONS for the Nationale A category This competition is registered as an "International Open" FAI event.
Nombre de pilotes / Number of Competitors	Le nombre total de participants est limité à 30 pilotes, toutes catégories confondues. La priorité est donnée aux pilotes inscrits en F3P-A et F3P-AFM. Le nombre de places disponibles pour les catégories AA et Nationale A sera défini le 1er octobre 2026.	The total number of competitors is limited to 30 pilots across all categories. Priority will be given to pilots entered in F3P-A and F3P-AFM. The number of places available for the AA and Nationale A categories will be determined on 1 October 2026.
Tours de vol / Flight Rounds	Tours de vol visualisable sur le planning en ligne : https://sifm-f3p.com/fr/programme (www.sifm-f3p.com) Les modalités de comptabilisation des manches pour les qualifications en finale, ainsi que pour l'établissement des classements finaux de la compétition, seront définies ultérieurement dans ce document, lors d'une prochaine mise à jour.	Flight rounds available on the online schedule: https://sifm-f3p.com/en/programme (www.sifm-f3p.com) The method for calculating the round scores for qualification to the finals, as well as for determining the final competition rankings, will be defined in this document in a future update.
Frais d'inscription / Entry Fees	50 € — F3P-A 20 € — F3P-AFM 20 € — F3P-AA 20 € — F3P Nationale A Les frais d'inscription devront être réglés avant la compétition, via une plateforme de paiement en ligne. Le lien de paiement sera communiqué par e-mail aux pilotes inscrits et sera également ajouté à ce document lors d'une prochaine mise à jour. Date limite pour le payement : 8 novembre 2026	€50 — F3P-A €20 — F3P-AFM €20 — F3P-AA €20 — F3P Nationale A The registration fees must be paid before the competition via an online payment platform. The payment link will be sent by email to all registered pilots and will also be added to this document in a future update. Payment deadline: 8 November 2026
Repas / Meals	Les menus des repas sont actuellement en cours d'élaboration. Une fois finalisés, ils seront communiqués par e-mail aux pilotes inscrits et seront également ajoutés à ce document lors d'une prochaine mise à jour. Le règlement des repas s'effectuera via la même plateforme de paiement en ligne que celle utilisée pour les frais d'inscription.	The meal menus are currently being finalised. Once confirmed, they will be sent by email to all registered pilots and will also be added to this document in a future update. Payment for the meals will be made via the same online payment platform as the registration fees.
Réservation des hôtels / Hotel Reservations	B&B HOTEL Sélestat Centre-Alsace 36 route de Colmar — 67600 Sélestat Hotel-bb.com Logis Hôtel Au Parc des Cigognes 100 route de Sélestat — 67600 Kintzheim logishotels.com Hôtel Cigoland 100 route de Sélestat — 67600 Kintzheim complexe-hotelier-cigoland.fr	B&B HOTEL Sélestat Centre-Alsace 36 route de Colmar — 67600 Sélestat Hotel-bb.com Logis Hôtel Au Parc des Cigognes 100 route de Sélestat — 67600 Kintzheim logishotels.com Hôtel Cigoland 100 route de Sélestat — 67600 Kintzheim complexe-hotelier-cigoland.fr



MODELISTES CLUB DE SELESTAT

	INFORMATIONS (FR)	INFORMATION (EN)
	Ibis budget Sélestat 103 route de Colmar ZA — 67600 Sélestat all.accor.com	Ibis budget Sélestat 103 route de Colmar ZA — 67600 Sélestat all.accor.com
Contact / Contact	Modélistes Club de Sélestat Maxime SCHMITT, secrétaire maxime.schmitt.7@gmail.com	Modélistes Club de Sélestat Maxime SCHMITT, Secretary maxime.schmitt.7@gmail.com